



河小だより



四日市市立河原田小学校
学校通信 第17号
令和5年 7月10日(月)
文責 校長 鳥居 純樹

子どもたちが楽しみにしている夏休みまであと少しとなりました。教室では、一学期の学習のまとめとして復習をしたり、テストをしたりしながら学習の定着を確かめています。子どもたちは、家族とともに出かけると楽しみにしていますが、それだけではなく、自分の興味のあることや学習したことをさらに深めていく機会としてほしいと思います。でもその前に、一学期の学習したことが定着できるように全力で取り組んでほしいと思います。

図書館まつりパート2

6月に続き、7/3(月)～7/7(金)までの期間、2回目の図書館まつりを行いました。3日(月)には、図書館ボランティアのぶっくんさんによる、読み聞かせをしていただきました。4日(火)には、図書委員会からおすすめの本を各クラスに紹介しました。翌5日(水)には、図書委員会の子どもたちがおすすめの本を読み聞かせしてくれました。紹介してもらった本の楽しさが実際に読んでもらうことにより伝えることができました。

今回の図書館まつりでは、図書委員会が中心となって図書館へ積極的に足を運んでもらえるように取り組みをすすめてくれました。これからもみんなの読書活動が推進できるように積極的に働きかけてもらいたいと思います。

夏休み期間中は、いつも以上に時間があります。今まで読めなかった長文の物語や自分の興味・関心が広げられるような書物を最低5冊は読んでもらいたいと思います。読書をすることで自分の知識や見識を広げていってくれることを期待しています。

左：ぶっくんさんの読み聞かせ 中：おすすめの本紹介 右：読み聞かせ



校長先生のおすすめの一冊「**ダメダメでも夢が叶う「のび太」が教えてくれたこと**」

「**小さな進歩を喜ぼう。**」・・・大きな目標を立てそれができなくて挫折するよりもできることを少しずつすることが進歩につながっています。毎日本を読み切るのではなく、10分でもいいので本を開くことが進歩につながります。

「**一つひとつ片づければいずれ終わる。**」・・・たくさんある宿題や仕事も数えればうんざりしてしましますが、まず一つを片付けることから始めれば、いずれ終わります。最初の1つに手を付けられることが重要です。

「**自信喪失は自分の勝手な作り話**」・・・自分勝手な理想像を作り上げず、自分を客観的に見たり、他の人の判断に頼ったりして自分の良さを見出してください。良さのない人はいないはずですよ。

黙掃がんばり週間

7月3日(月)～7日(金)は「黙掃がんばり週間」として、黙って掃除をすること、掃除場所をきれいにすることに取り組みました。黙って掃除をすることはなかなか難しいようです。しかし、どうして「黙掃」が必要なのか考えていくことが大切です。

河原田小学校の掃除中の実態として、清掃後もゴミが残っている箇所があったり掃除中に話をしている人がいたりするなどの課題から、今年度「黙掃・黙働」を合言葉に掃除時間の15分間集中して掃除をすることにより自己制御できることに授業中の集中にもつなげていきたいと考えています。

今年度は掃除のある日は先生方もほうきをもって子どもたちといっしょに掃除をしています。子どもたちとともにきれいな学校となるように掃除が集中してできるようにこれからも取り組んでいきたいと思えます。一人で一生懸命掃除をしてもなかなかきれいになりませんが、332名が黙掃で集中して掃除をすることで今まで以上にきれいな校舎になると信じています。



インフルエンザ等の予防について

本校は学級閉鎖をすることなく、子どもたちが元気に登校していますが、四日市市内の学校ではインフルエンザ等による学級閉鎖がたくさん学校の報告されています。

インフルエンザを予防するためには、普段の生活を規則正しいものにすること、栄養のある食事を摂り、十分な睡眠時間をとることが大切です。夜遅くまでゲームをしていたり、テレビを見ていたりしていたとよく聞きます。また体調不良で保健室に来室する子の中には、朝ごはんを食べていない子もいます。病気にかからないためには、日頃の生活を改善していくことも必要です。

食事前や外出後の手洗い、うがいも感染を防ぐことにつながります。咳が出る人や周囲にインフルエンザ等の感染者がいる人はマスクの着用をして、咳エチケットを心がけてもらいたと思います。

夏の暑い時期です。熱が出たときは、体から水分を奪われますので、水分補給などを心がけてほしいと思います。インフルエンザ等の症状がなくても十分に水分補給をして、熱中症対策をしていただき、一学期の残り少なくなった登校日数をみんなが元気に登校できるようにしてもらいたと思います。ご家庭でも子どもたちの健康管理をよろしくをお願いします。

プールでの活動

子どもたちの楽しみにしている時間の一つに体育の水泳の時間があります。気温が高くなってくるとプールに入るのが待ち遠しい気持ちになります。今年度の水泳指導もまもなく終了となります。保護者の皆さまには、プールのある日には、前日と当日の子どもたちの体温を測っていただき、プールカードに記入し、提出していただきありがとうございました。雨やコンディション不良によりプールに入ることができなかった日もありましたが、目標に向かって一生懸命子どもたちは泳いだり水遊びをしたりして水に慣れることができました。夏休み中には、機会があれば、プール等に出かけていただき、子どもたちの泳ぎを見てあげていただければと思います。

